
сЕвЕро-эвЕнский городской округ
мАгАдАнскАя оБлАсть

АдМИНИСТРАЦИЯ СЕВЕРО-ЭВЕНСКОГО ГОРОдСКОГО ОКРУГАпротокол
Заседания Совета по развитию предпринимательства при администрации Северо-

Эвенского городского округа

«24» мая 2022 года
п. Эвенск

Ngl

Повестка заседания :

1. Заключение предварительного Соглашения на поставку продуктов в случае ЧС с
предпринимателями городского округа.

2.  Рассмотрение  вопроса  по  сдерживанию  цен  на  социальнозначимые  продукты
питания.

3. Рассмотрение и обсуждение предложений поступивших от предпринимательского
сообщества городского округа.
На заседании Совета присутствовали :
Глава Северо-Эвенского городского округа,
председатель Совета -

Начальник отдела экономики Комитета экономики
и финансов Северо-Эвенского городского округа,
и.о. секретаря комиссии      -
Начальник Отдела правового обеспечения, кадров,
муниципальной службы и профилактики коррупционнш
правонарушений администрации Северо-Эвенского
городского округа -
Начальник Отдела по делам ГО и ЧС администрации
Северо-Эвенского городского округа -

директор ООО «ИрМих» по видеосвязи -
Индивидуальный предприниматель  -

В.И. Величко

С.С. Збарский

Е.А. Клевакина

С.А. Курочкин

М.Э. Ахназаров

п.л. усов

1. Заключение предварительного Соглашения на поставку продуктов в случае ЧС

В  ходе  заседания  Совета,  было  достигнуто  понимание  по  данному  вопросу  и
полученопредварительноесогласиеназаключениеданногоСоглашениясИПУсовь1мП.Л.

2. Рассмотрение вопроса по сдерживан11ю цен I1а социальнозначимые продукты питания

Очень  актуальный  вопрос  в  период  введенных  санкций  в  отношении  России  и
сложившейся сложной экономической ситуации в целом. Стороны пришли к понимаю, что



будут  принимать  все  необходимые  меры  к  сдерживанию  цен  на  социальнозначимые
продукты питания.

3. Рассмотрение и обсуждение предложений поступивших от предпрIIнимательского
сообщества городского округа

Предложений от предпринимателей не поступало.

СОВЕТ ПОСТАНОВИЛ (РЕШИЛ):
1 . Заключить Соглашение на поставку продуктов в случае ЧС между администрацией

Северо-Эвенского городского округа и индивидуальным предпринимателем Усовым Петром
Леонидовичем.

2. Продолжить работу по сдерживанию цен на социальнозначимые продукты питания,
рассмотреть  возможности  субсидирования  затрат  на  доставку  на  территорию  городского
округа.

3.  Провести очередное заседание Комиссии по мере нео`бходимости.

Председатель

Секретарь

В.И. Величко

С.С. Збарский


